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稀土为什么那么多股票，现在买稀土股票可以不？-股识
吧

一、对于我国这几年对日本出口稀土的限制以及自身对稀土业的
重视，稀土股会不会有很大的前景呢？

稀土是制造一些高精尖武器和仪器必备品，所以其战略重要性是不言而喻的，中国
颁布了控制稀土出口的政策并且在顶着国际压力的情况下坚持实施了，现在并没有
向任何国家妥协，而且也不可能会妥协的，中国是一个主权国家的，国内的一切矿
产都是属于国家所有，国家有权利支配其使用，并且稀土作为中国的战略资源中国
应该而且必须这样做，中东有石油，中国有稀土，如果其他国家这样轻易向中国施
压中国就妥协的话那就太不像话了，简直有辱一个大国的名声。
如果这样政策可以坚持下去，稀土必将成为一个制约他国的重要手段

二、炒稀土真的比炒房，炒股还赚钱吗？真的是0风险。

股市有风险,入市需谨慎.以至于是炒股风险大还是炒房风险大,这就要凭你在的地点
和你做的时间而论.自08年以来,无论是股市还房价都一路下跌,展现给想在其中投机
的人们一片黑暗.但是其中真正的奥秘就是股市的风险要远大于房市!随着人口的不
断增加,但是我们的面积是有限的,所以并不用担心,但是股市就不一样了,就想石沉大
海,不知道什么时候会浮上来.我这都是对于长线而论,如果你要是急需玩短线的话,最
近一端时间就最好什么都不要弄,观察一下在说,除非你就是真正的绝世高手!炒稀土
真的比炒房，炒股还赚钱吗？真的是0风险。

三、稀土上市公司是否值得长期投资

是。
稀土行业将会整合成由5大国有巨头为主，少数民营大型企业为辅的分布。
这个资源属于战略资源，国家调整和保护的步伐已经迫在眉睫，在钢铁、水泥等几
个超大型生产过剩行业调整过后，稀土行业必然迎来更深层次的调整。
这个时候，几大上市公司的股价应该是稳步上升的。
不过我估计短期震荡很厉害。
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四、为什么中国要低价出口稀土？

我以前就多次说过,国家大事屁民少掺合,做好自己就不错了!国家不知道稀土的宝贵
?没你们懂得多?有些人真是自以为是到了极点!中国之所以便宜出卖稀土,就是要控
制全世界的稀土供应,垄断稀土的供应链!你们以为稀土仅仅是挖出来卖就OK了?稀
土资源在被精炼成金属和其他后氧化物之前就是土!中国已经锁定了获取稀土金属
、合金、磁铁和大多数后氧化物的途径，而且全球只此一家!2014年中国加大稀土
的出口,并且压低了市场价,一年时间就逼的美国的Molycorp稀土公司破产!美国现在
唯一的稀土公司MP集团,完全在中国的垄断之下,开采的稀土需要运到中国再加工!
全球稀土的精炼和后氧化完全被中国垄断,世界稀土供应链就在中国.只此一家,别无
分号!现在欧美日韩想抛开中国,重新建立供应链也不是没有可能,但至少需要十年以
上的时间!现在哪个国家敢说自己十年内没有稀土可用也无所谓?这是现代高科技产
业的基础的基础!中国不愿意把事做绝了,但美国要逼到中国禁止向美国出口稀土,美
国高精密制造业马上就瘫痪!当然,如果那样干,后果会很严重,说不定中美会爆发很严
重的冲突,我们拭目以待!

五、中国的稀土为什么要卖给很多国家，如同卖大米那么便宜，
那么方便

呵呵，我国拥有世界上3分之1些的稀土贮量，然而上世纪60年代的时候，我们拼命
的开采，总以为土都能卖钱，那时候并没有意识到稀土的战略重要性，现在意识到
了，可是却晚了，就像日本中国对他们的稀土出口，以让他们成习了惯，突然不卖
给他们了，他们就叫了，说中国卡世界的脖子什么的，造成世界恐慌什么什么的，
没有办法也只能怪我们自己了。
就像是做生意我们从人家那买东西，人家也从我们这买东西，这叫做互利，又不可
能不卖给他，怎么办呢，其实国家现在也在从限量，提价上努力挽回，但也很为难
，不能一刀切呀,谁叫我们还不够强大呢？

六、北方稀土可以买吗 我在股吧 里面看到好多人说是垃圾股票

垃圾不至于，只是估值高了一点，当然，这与稀土概念有关
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七、为什么中国还在卖稀土?

不是，如果你能更多了解中国制造业的情况，楼主就会知道，其实这背后是多么悲
哀的事情。
在中国的材料类远不如日本，像太阳能薄膜电池，LED，还有像电脑电视手机显示
屏等等有关材料的在生产线上不及日本。
我们国内引进一台设备大多还是别人几年前的设备，而近几年的设备出多少钱别人
都不卖，像日本像德国像美国，因为大家都在争专利。
在钓鱼岛事情上，稀土又再一次出口，不是没有原因的，停止提供稀土，日本也会
终止很多科研合同包括设备，我们贱价卖过去的稀土，日本研发再倒卖中国和其他
国家，呵呵，还是中国吃亏呢，因为还是科技上差得距离有些大。
国家目前只能每年降低对日本稀土的提供量，逐年降低。
赶快搞好教育吧，科技真的是第一生产力，而不是房地产啊！

八、现在买稀土股票可以不？

上涨趋势没有改变之前， 什么时候买入都是对的，这就是顺势而为的操作方法。

九、稀土类股票为什么只有包钢稀土走势强劲？？？太原刚玉也
是稀土加工后市如何

请注意图中划全部分，kdj和macd都在相对低位金叉，kdj俩次金叉，此为利剑出鞘
形态。
不管该在政策面和基本面有何利好，这都是我们后市才知道的，散户一般无法提前
知晓，所以技术形态上是有体现的。
太原刚玉基本面不如包干稀土，这决定了庄家的炒作心里，此股同大盘一道沿5日
线下挫，与有所表现，得等大盘企稳了太客气了
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